Aktion «Weihnachten im Schuhkarton»

FC Vaduz hilft mit

Der FC Vaduz hat erneut an der Hilfsaktion «Weihnachten im Schuhkarton» teilgenommen.

Spieler und Staff der 1. Mannschaft, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Geschäftsstelle sowie der Vorstand packten rund 35 Schuhkartons. Neben der individuellen Bestückung mit Spielsachen, Süssigkeiten und Hygieneartikeln wurden die weihnachtlichen Schuhkartons mit Trikots und Autogrammkarten inklusive persönlichen Widmungen ergänzt. Mitgeholfen hat auch der neue FCV-Partner kybun Joya, welcher die Schuhschachteln zur Verfügung gestellt hat. Darüber hinaus dekorierten die Kindergärtner aus Eschen die Kartons dann mit viel Eifer weihnachtlich. Ein tolles Miteinander für einen guten Zweck.

Auf dem Weg in die Zielländer

Die Pakete wurden an Pfarrer Stefan Lanz der Freien Evangelischen Gemeinde (FEG) Schaan in Liechtenstein übergeben. Ende November gingen die Schuhkartons nach sorgfältiger Kontrolle und altersgerechter Zuteilung dann per



LKW auf die Reise. Schön zu wissen: Jedes einzelne Geschenk darin wird ein bedürftiges Kind in einem der Zielländer an Weihnachten sehr glücklich machen. «Weihnachten im Schuhkarton ist in den vergangenen Jahren

zum festen Bestandteil unserer Weihnachtsplanung geworden und für uns alle eine Herzensangelegenheit», freut sich der Geschäftsführende FCV-Präsident Patrick Burgmeier über die gelungene Aktion.

